

PRESENTACIÓN DEL LIBRO SOBRE LOS PRIMEROS 1000 DÍAS DE LA VIDA

La Editorial de Ciencias Médicas publicó en el año 2021 el libro titulado La Atención a la Salud en los Primeros 1000 Días de la Vida: Experiencia Cubana; la idea original de su realización se debió a la Dra. Santa Magaly Jiménez Acosta, destacada investigadora del INHEM recientemente fallecida, quién convocó a un conjunto de especialistas de reconocida experiencia en el tema para realizar esta publicación que, además, fue apoyada por el Fondo de Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF).

Los primeros 1000 días de la vida es el período que media entre el momento de la concepción hasta el segundo aniversario del niño(a) y constituyen una etapa breve y de excepcional importancia en el que se establecen las bases para el logro de un crecimiento y desarrollo y un estado de salud óptimos a través de toda la vida; se considera que durante esta etapa las exposiciones adversas provocan el mayor daño y las intervenciones el mayor beneficio. Por este motivo, se ha planteado por diversos organismos internacionales la necesidad de implementar programas nacionales que brinden una cobertura multisectorial de calidad encaminada a la salud, la nutrición, la seguridad y protección, los cuidados responsables y el aprendizaje temprano de esta población.

En Cuba existe un sistema de atención integral a los niños de esas edades y el libro, además de describir algunas de las principales características biológicas de este período muestra las experiencias de Cuba en la atención a los primeros 1000 días.

El día 4 de febrero del presente año se realizará la presentación del libro en el anfiteatro de nuestra institución con la participación de sus autores, de directivos del MINSAP, la Editorial de Ciencias Médicas y de UNICEF. Sirva esta nota para el conocimiento de todos los trabajadores sobre esta relevante actividad.